



Antrag

der Fraktion der CDU

Mehr Informationen und mehr Attraktivität für Pflegeberufe

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in Zusammenarbeit mit den Leistungserbringern, Kostenträgern und der Bundesagentur für Arbeit für mehr Informationen über und für eine höhere Attraktivität der Pflegeberufe zu sorgen.

Insbesondere soll/sollen

- bessere Vorstellungen über die Arbeit in einem Pflegeberuf vermittelt werden,
- die Attraktivität der Ausbildung zur Pflegefachkraft gesteigert werden,
- neue Ausbildungsplätze geschaffen werden, um dem zukünftigen Bedarf gerecht zu werden,
- über die Möglichkeiten eines dualen Pflegestudium informiert werden,
- sowie ein Anstoß zu einer intensiveren Auseinandersetzung mit dem Thema Pflege in der Gesellschaft geschaffen werden.

Ein besonderer Fokus soll dabei auch auf die Gewinnung von männlichem Pflegepersonal gelegt werden, um Geschlechtergerechtigkeit in der Pflege zu gewährleisten.

Katja Rathje-Hoffmann
und Fraktion